

Fecha: 15-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía

Noticia general

Título: Lumaco: detienen a sujeto vinculado ala CAM por atentado en Los Ángeles

Cm2: 401,0 VPE: \$623.161

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

Lumaco: detienen a sujeto vinculado a la CAM por atentado en Los Ángeles

PROCEDIMIENTO. Sujeto de 34 años fue descubierto al interior de un auto. Intentó darse a la fuga, pero fue capturado. Estuvo prófugo desde hace dos años.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

na serie de diligencias realizadas por efectivos de Carabineros permitió detener, en la comuna de Lumaco, a un individuo vinculado a la Coordinadora Arauco-Malleco (CAM) que era buscado por su participación en un atentado incendiario, ocurrido en la comuna de Los Ángeles, Región del Biobío.

Se trata de un sujeto de 34 años de edad que permanecía en calidad de prófugo de la justicia respecto de un ataque incendiario ocurrido el 9 de septiembre del 2021, en el fundo Punta Arenas, en un sector rural de Los Ángeles.

Ese día, un grupo de individuos encapuchados, premunidos con armas de fuego, ingresó hasta un fundo forestal, intimidó a los trabajadores, le disparó a varios vehículos y luego le prendió fuego a un camión, para posteriormente darse a la fuga hacia bosques aledaños al Salto del Laja.

La investigación de este ataque incendiario derivó en la detención de cinco individuos, el 31 de agosto de 2022. Uno de esos fue Ernesto Llaitul Pezoa, hijo de Héctor Llaitul Carrillanca, líder y vocero de la CAM.

A mediados de 2023, Ernesto Llaitul fue condenado a 15 años de cárcel, luego que la Fiscalía presentara pruebas



Carabineros procede al control de esta persona, percatándose de que mantenía una orden vigente por el delito de atentado incendiario y estaba prófugo hace dos años"

tte. coronel César Leiva. Prefectura Carabineros Malleco

que demostraban que él lideró las coordinaciones -junto a los otros individuos- para perpetrar el "sabotaje" a nombre del órgano de resistencia territorial (ORT) Toño Marchant de la CAM.

Sin embargo, el 9 de febrero de 2024, la Corte de Apelaciones de Concepción acogió un recurso de nulidad y ordenó realizar un nuevo juicio en contra de Llaitul y los otros cuatro sujetos vinculados a la

SEXTO DETENIDO

Sin embargo, dentro de todo este caso, faltaba una pieza: un sexto individuo involucrado en el atentado: J.M.M., de 34 años.

Ese fue el sujeto que fue detenido este sábado en la comu-



UN CAMIÓN FORESTAL RESULTÓ TOTALMENTE QUEMADO EN EL FUNDO PUNTA ARENAS, EN 2021.

na de Lumaco.

El teniente coronel César Leiva, subprefecto de los Servicios de la Prefectura "Malleco" de Carabineros, informó que la detención se produjo en el contexto de "la planificación de servicios y controles vehiculares en la Ruta R-90-P"

"Al momento de realizar la fiscalización de un vehículo,

desciende un individuo el cual se da a la fuga. Rápidamente, Carabineros procede al control de esta persona y luego se percatan que mantenía una orden de detención vigente por atentado incendiario (...) se mantenía prófugo de la justicia desde hace dos años", informó el comandante Leiva.

El delegado presidencial re-

de septiembre

del 2021 ocurrió el ataque incendiario contra un fundo forestal en Los Angeles.

gional de La Araucanía, José Montalva Feuerhake, destacó la labor realizada por Carabineros para esta detención. 🗷

